

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh

An den Vorsitzenden des Ausschusses für Digitalisierung, Wirtschaftsförderung u. Stadtmarketing Herrn Nils Wittenbrink Stadt Gütersloh

per Mail

Heiner Kollmeyer Moltkestr. 56 33330 Gütersloh Tel. 0 52 41 - 9 17 09 45 Fax 0 52 41 - 9 17 09 10 fraktion-rat@cdu-guetersloh.de www.cdu-guetersloh.de

26.05.2021

Sehr geehrter Herr Wittenbrink,

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh stellt für den nächsten Ausschuss für Digitalisierung, Wirtschaftsförderung und Stadtmarketing am 14.06.2021 folgenden Antrag:

Die Stadt Gütersloh führt aktive Gespräche zur Anwerbung von Systemgastronomie zur Steigerung der Aufenthaltsqualität in der Innenstadt.

Die Verwaltung stellt dem Ausschuss dar, welche Maßnahmen in den letzten Jahren zur Anwerbung von Systemgastronomie getroffen wurden und welche zurzeit geplant sind.

## Begründung:

Die Attraktivität von Innenstädten ergibt sich aus einer ausgewogenen Kombination von Handel. Dienstleistungsgewerbe, Kulturangeboten sowie Gastronomie. Systemgastronomien gelten dabei als Besuchermagneten, von denen alle Akteurinnen und Akteure in der Innenstadt profitieren.

Ein aktuelles Beispiel ist Royal Donuts, welches regelmäßig einen großen Besucherandrang verzeichnen kann. Dies zeigt, dass Gütersloher Bürgerinnen und Bürger solche Angebote wahrnehmen, nutzen und als Grund sehen, die Innenstadt aufzusuchen.

Das Thema Belebung der Innenstadt gewinnt durch die Corona-Pandemie noch mehr an Bedeutung und ist Teil von Wirtschaftsförderung, um die lokale Wirtschaft zu stärken. Moderne Wirtschaftsförderung erfordert ein aktives Handeln nach strategischen Grundsätzen.

Durch eine proaktive Gesprächsführung mit dem Ziel, namhafte Systemgastronomie für Gütersloh zu gewinnen, können darüber hinaus auch Bedarfe und Anforderungen seitens potenzieller Unternehmen evaluiert werden.

Angesagte Lokalitäten laden zum Verweilen an. Die Attraktivität der Innenstadt soll für Jugendliche gesteigert werden, sodass sich eine abendliche Ausgehkultur entwickelt. Gütersloherinnen und Gütersloher gehen zurzeit häufig in die benachbarten Städte, um auszugehen.

Mit freundlichen Grüßen

Lara Farwick - Mitglied im AusschussFinn-Ole Peters Niklas Reimer